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Le Conseil syndical vous remercie de la confiance que vous lui avez témoignée en le suivant dans la 
proposition d’un changement de syndic. Les chiffres prouvent que c’était la bonne décision. 
 
 
1) Nous avons pu constater tout au long de l’année le sérieux de CAPITOLE IMMOBILIER, 

aussi bien sur le plan « gestion » que sur le plan « relationnel » ; voici quelques exemples 
concrets : 

 
� La reprise des comptes avec pointage et régularisation des erreurs de FONCIA a été faite très 

consciencieusement par Madame Béasse qui n’a pas hésité à nous interroger pour comprendre 
certaines écritures. 

� Nous avons rencontré la comptable à plusieurs reprises pour un suivi régulier des comptes 
avec un état des dépenses en cours d’année , une estimation du budget final  en dessous 
des prévisions malgré les frais de gestion de notre ancien syndic et les dépenses imprévues 
(informatique et gestion des badges, moteur de la porte du sous-sol). Nous vous rappelons que 
nous bénéficions également d’un compte séparé, sans frais supplémentaires. 

� La consommation d’eau a été surveillée  tout au long de l’année, ce qui nous a évité la 
désagréable surprise de l’année précédente. 

� Notre syndic a trouvé une nouvelle compagnie d’assurance  pour notre résidence (COVEA 
RISK) : de meilleures couvertures pour un coût inférieur. 

� CAPITOLE IMMOBILIER effectue des visites régulières  de la copropriété et n’hésite pas à se 
déplacer lorsque nous le sollicitons. Notre syndic nous aide à améliorer la convivialité au sein 
de la résidence ; nous le remercions pour sa participation financière pour le goûter de Noël des 
enfants. 

� Les travaux effectués dans les parties communes sont contrôlés par les gestionnaires. 
� Le résultat final est positif  :  

Le réalisé 2006/2007 est de 103.225 € sur 107.000 € vo tés  lors de l’AG de février (rappel : 
FONCIA proposait un budget de 113.320 €).  
Par ailleurs, il est inférieur au réalisé 2005/2006  qui était de 121.952,75 € (= 110.253,89 € + 
11.698,86 € conservés par FONCIA). 

 
2) Proposition du Conseil Syndical  : 

 
� Au vu de l’état pitoyable des moquettes des parties communes (couloirs), nous proposons de 

les remplacer par un sol lavable.  
� Afin de limiter les dépenses de chacun, nous suggérons d’étaler les travaux sur 5 ans (un étage 

par an). 
 
3) Assemblée Générale du 10/01/2008 : venez nombreu x ! 

 
En cas d’impossibilité de votre part, n’oubliez pas de remettre ou envoyer votre pouvoir à la 
personne de votre choix ou au conseil syndical (sans mentionner de nom) qui se chargera de la 
répartition. 
 

 
Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d’année ! 

 


